



Unión Europea en Chile

Boletín informativo

Fundación Terram y la UE en Chile realizaron talleres participativos sobre justicia ambiental



En el marco del Proyecto Tayú, habitantes de Quintero, Puchuncaví y Concón presentaron propuestas de políticas públicas y normativas para avanzar en soluciones a la contaminación industrial.

UEenChile
UEenChile

UEenChile
UEenChile

UEenChile
UEenChile

Delegación UE Chile

La UE y Chile alcanzan nuevo Acuerdo Marco Avanzado



El 9 de diciembre concluyeron las negociaciones del Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile, un elemento clave de una asociación renovada que contribuirá a fortalecer la cooperación política y comercial entre ambas partes. En la ocasión estuvo presente en Bruselas el

Alto Representante de la UE, Josep Borrell; el Vicepresidente Ejecutivo de la Comisión Europea, Valdis Dombrovskis; el Embajador de la UE en Chile, León de la Torre; la Ministra de Relaciones Exteriores, Antonia Urrejola; el Subsecretario José Miguel Ahumada, y la Embajadora de Chile ante la Unión Europea, Gloria Navarrete.

XI Diálogo de Derechos Humanos UE-Chile



El 5 de diciembre, Chile y la UE sostuvieron una nueva edición del Diálogo, encabezado por el Embajador de la UE en Chile, León de la Torre, y el Director de DDHH del Ministerio de Relaciones Exteriores, Embajador Tomás Pascual. Participaron la Subsecretaría de DDHH y los Embajadores de los Estados miembros de la UE con representación en Chile. Se trataron temas variados y de alta prioridad para las agendas respectivas, como la vigencia de la Democracia y los Derechos Humanos.



Unión Europea en Chile

Boletín informativo

La UE en Chile realizó talleres regionales sobre Comercio Justo y Sostenible en Punta Arenas y Coyhaique

La actividad se enmarcó en el proyecto “Apoyo al desarrollo del comercio justo y sostenible entre la UE y Chile”, una de las iniciativas de los compromisos estratégicos que tienen la UE y Chile con un crecimiento económico sostenible y socialmente equitativo. Asimismo, junto a ProChile, Corfo e INDAP, la UE en Chile presentó el Acuerdo Marco Avanzado y las oportunidades que ofrece respecto al valor añadido para las exportaciones de productores y productoras de la Región de Aysén.



Inauguración Proyecto Haru Oni, planta demostrativa de gasolina sintética

La empresa de E-fuels HIF Global, de Siemens, Porsche, Enel y ENAP celebró en diciembre de 2022 la producción de los primeros litros de gasolina sintética en la planta demostrativa Haru Oni, en Punta Arenas. La producción de los primeros litros de combustible sintético (eCombustible), elaborado a partir de hidrógeno verde y CO2 reciclado, contó con la participación del Ministro de Energía, Diego Pardow; el Ministro de Economía, Nicolás Grau; la Ministra de Ciencia, Silvia Díaz; el Ministro de Transportes del Estado de Baden-Württemberg (Alemania), Wienfred Hermann; el Jefe de Cooperación de la UE, Ewout Sandker, y el Presidente de HIF Global, César Norton, entre otras autoridades y representantes.





Unión Europea en Chile

Boletín informativo

COP15: la UE y 195 países lograron un acuerdo histórico por la naturaleza



En la COP 15, 195 países alcanzaron el Acuerdo de Biodiversidad Kunming-Montreal, que tiene como fin restaurar 30% de los ecosistemas degradados, proteger 30% de la tierra y el mar, y detener la extinción de especies.

Junto con el Acuerdo de París sobre el clima, este marco allana el camino hacia un mundo climáticamente neutro, positivo para la naturaleza y resiliente para 2050.

La UE se comprometió a implementar el Marco Global de Biodiversidad sobre el terreno con financiación para la biodiversidad e iniciativas clave para ayudar a los países socios a fortalecer las capacidades y el conocimiento.

La Delegación de la UE en Chile inauguró Seminario “Inter-Pares”

El 14 de diciembre, en el marco del programa INTER PARES, la UE en Chile participó en un seminario entre la Cámara de los Oireachtas de Irlanda y el Senado de Chile. La iniciativa buscó conectar a parlamentarios de Chile con sus pares de Irlanda para discutir un protocolo de evacuación que considere las necesidades de las personas con discapacidad.

Próximos eventos:

5 de enero: Reunión Comité Consultivo Nacional Pacto Alcaldes por el Clima y la Energía.

16 de enero: Lanzamiento piloto del proyecto de plásticos de un solo uso CPAP en Mall Plaza Egaña.

19 de enero: Taller de Comercio Justo y Sostenible en Puerto Montt.